

VIDEO



CONSTRUCCIÓN

La constructora española OHL tiene seis proyectos en Colombia por US\$440 millones

Viernes, 24 de mayo de 2019

GUARDAR f t in

- NOTICIAS
- 10.000 EMPRESAS
- EDICTOS Y AVISOS LEGALES
- TEMAS DE INTERÉS
- NOTIFICACIONES
- ARTÍCULOS GUARDADOS
- VERSIÓN DIGITAL
- PERFIL

Reuters

LA REPÚBLICA +

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- OHL
- Construcción
- sobornos
- Obras de infraestructura

Administre sus temas

A la compañía española se le han adjudicado este año tres proyectos y ha manifestado su interés en obras como el Transmilenio por la Séptima en Bogotá

Laura Lucia Becerra Elejalde - lbecerra@larepublica.com.co

Dos meses después de que el Inviás otorgara al Consorcio Vía Américas, del cual hace parte la constructora española OHL, el contrato para el tramo Quindío en las obras del Túnel de la Línea, el medio español El Diario reportó que un tribunal de ese país "mantiene una investigación contra la cúpula de la constructora", por presuntos sobornos a funcionarios públicos a cambio de adjudicaciones.

La compañía, conocida por proyectos como el Tranvía de Medellín o la Hidroeléctrica El Quimbo (Huila), actualmente tiene en el país tres grandes proyectos en ejecución, y en lo que va del año se le han adjudicado tres más, que en total suman inversiones por US\$440 millones.

En 2015, el Inviás adjudicó a la constructora la Vía Málaga-Los Curos (Santander), por US\$26 millones; ese mismo año se anunció el inicio de Parques del Río (Medellín), un proyecto por US\$48 millones; y en 2017, OHL anunció la construcción de una planta de producción de cemento para Ecocementos (Corona / Cementos Molins), por un importe de US\$238 millones.

LAS OBRAS DE OHL EN COLOMBIA

OHL OPERA EN COLOMBIA DESDE 2010

PRINCIPALES PROYECTOS

- PLANTA DE CEMENTOS (Arsojal)**
  - Obra para Ecocementos (Corona y Cementos Molins)
  - Capacidad de 1,35 millones de toneladas de cemento al año
  - Valor del proyecto: **US\$238 millones**
- VÍA MÁLAGA-LOS CUIROS (Santander)**
  - 27 km de vía
  - Valor del proyecto: **US\$26 millones**
- AUTOPISTA AL RÍO MAGDALENA**
  - Contrato cancelado en abril por Avaricia por incumplimientos de OHL
  - Avance de la obra en abril: 8,5%
  - Valor del proyecto: **US\$665 millones**
- PARQUES DEL RÍO (Medellín)**
  - 19,8km de vía se se convierten en parques
  - 42.000 m2 de espacio público
  - Valor del proyecto: **US\$48 millones**

PROYECTOS ENTREGADOS:

- Tranvía de Medellín
- Hidroeléctrica El Quimbo

PROYECTOS ADJUDICADOS EN 2019

- AV. EL RINCÓN (Bogotá)**
  - Desde la Avenida Boyacá hasta la Carrera 91
  - 2,8 kilómetros de vía
  - 54.000 metros cuadrados de espacio público
  - 21 kilómetros de carril exclusivo para bicicletas
  - Valor del proyecto: **US\$47 millones**
- AMPLIACIÓN DEL ACUEDUCTO DE CÚCUTA**
  - Obra para Ecopetrol
  - Mejorar acceso a agua potable en Cúcuta y los municipios de Los Patios y Villa del Rosario
  - Beneficiaria a un millón de personas
  - Valor del proyecto: **US\$39 millones**
- TRAMO QUINDÍO**
  - Cauce de la Corollera Central
  - 5 túneles
  - 6 puentes
  - 6,5 km de segunda calzada
  - Valor del proyecto: **US\$42 millones**

Fuente: OHL y El Periódico de la Noche

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- OHL
- Construcción
- sobornos
- Obras de infraestructura

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- OHL
- Construcción
- sobornos
- Obras de infraestructura

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

- OHL
- Construcción
- sobornos
- Obras de infraestructura

Administre sus temas

PUBLICIDAD



Además de la adjudicación del tramo Quindío, este año OHL también se quedó con la Av. El Rincón (Bogotá), un proyecto valorado en US\$47 millones, y la ampliación del acueducto de Cúcuta, una obra para Ecopetrol por US\$39 millones. También ha manifestado su interés en obras como el Transmilenio por la Carrera Séptima.

LOS CONTRASTES



**GUILLERMO CÁEZ**  
SOCIO DE CHM ABOGADOS

"Todas las legislaciones en el mundo tienen un ámbito de territorialidad. Las investigaciones en España no tendrán por que afectar los procesos y negocios en Colombia".

A pesar de la situación revelada por el medio español, OHL aseguró a LR que "no existe ninguna investigación a la cúpula de la constructora española", que la compañía tiene "un absoluto compromiso con la ética" y que "mantiene una política de tolerancia cero con la corrupción y desde su fundación en 1911 hasta hoy, ningún directivo ni empleado de la compañía ha sido condenado por algún supuesto de corrupción".

Así mismo, la firma aclaró que los directivos a los que hace referencia el artículo están hoy fuera de la firma, y que "no existe ningún riesgo para la

continuidad normal".

**LA REPÚBLICA +**  
Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico  **REGISTRARSE**

GUARDAR

TENDENCIAS

- El empresario Germán Efromovich salvó a Avianca. Ahora está nuevamente en problemas
- Los cinco consejos que deben seguir aquellos que aspiran a ser buenos líderes
- Cuatro cosas que debe borrar de su hoja de vida en la red social LinkedIn
- Moody's eleva perspectiva de Colombia, mientras que Fitch Ratings la rebaja
- Estados Unidos considera aranceles sobre países que devalúan sus monedas

MÁS DE ECONOMÍA

ENERGÍA

"El Grupo Ecopetrol invirtió US\$647 millones a marzo": Felipe Yáñez

El presidente destacó los buenos resultados financieros de la compañía en el primer trimestre.

AGRO

La Encuesta Nacional Agropecuaria ahora se publicará de forma semestral

El Dane y el Ministerio de Agricultura invertirán cada año \$19.303 millones en la realización del documento que abarcará todos los departamentos

HACIENDA

Secretaría de Hacienda anunció que Bogotá emitirá \$2 billones en bonos

Aún no se define si los títulos serían en dólares

MÁS DE LA REPÚBLICA

ESPECTÁCULOS

Se lanza 'Cassette', el evento para los melómanos de todas las edades



HACIENDA

Superservicios aseguró que el Estado no ha considerado asumir deuda de US\$800 millones de Electricaribe



HACIENDA

Google suspende algunos negocios con Huawei tras entrar en lista negra de Trump



BOLSAS

El dólar superó los \$3,320 y en lo que va del año se ha encarecido \$83



JUDICIAL

Corte Constitucional facilitó a Copolimponec para revocar megapensiones fraudulentas



TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Empresas
- Análisis
- Especiales
- Finanzas Personales
- Responsabilidad Social
- Finanzas
- Ocio
- Asuntos Legales
- Consumo
- Infraestructura
- Salud Ejecutiva
- Economía
- Globeconomía
- Caja Fuerte
- Alta Gerencia
- Internet Economy

MANTENGASE CONECTADO

- Contactenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio